

# Goblog

## Kapolsek Pagelaran Polres Cianjur dan Forkopimcam Meriahkan Hari Santri Nasional 2023

Cianjur - [CIANJUR.GOBLOG.CO.ID](http://CIANJUR.GOBLOG.CO.ID)

Oct 22, 2023 - 12:44



*Polres Cianjur Polda Jabar - Kapolsek Pagelaran Polres Cianjur, AKP Isep Sukana, bersama Forkopimcam Pagelaran Kabupaten Cianjur, turut meramaikan*

peringatan Hari Santri Nasional (HSN) Tahun 2023. Upacara dan kirab pawai santri yang diselenggarakan pada hari Minggu, 22 Oktober 2023, di halaman Kantor Kecamatan Pagelaran, menjadi momen untuk memperingati hari bersejarah ini.

Dengan tema "Jihad Santri Jayakan Negeri," peringatan HSN tahun ini memiliki makna penting dalam mempromosikan peran santri dalam memajukan bangsa dan negara. Kegiatan dimulai dengan upacara yang dihadiri oleh Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, serta Forkopimcam Pagelaran.

Kapolsek Isep Sukana menyampaikan pentingnya peran para santri dalam pendidikan dan pengembangan nilai-nilai keagamaan di masyarakat. "Santri merupakan tulang punggung pendidikan keagamaan dan moral di negara kita. Mereka memiliki tanggung jawab besar dalam memajukan negeri ini melalui pendidikan dan nilai-nilai yang mereka yakini," kata Kapolsek.

Setelah upacara, kirab pawai santri dilaksanakan di Alun-Alun Kecamatan Pagelaran. Ribuan santri dari berbagai pesantren dan sekolah agama di Pagelaran berpartisipasi dalam kirab ini, memperlihatkan semangat kebersamaan dan kecintaan terhadap nilai-nilai agama.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana menyatakan apresiasinya terhadap kegiatan tersebut. "Hari Santri Nasional adalah momen yang tepat untuk memperlihatkan dukungan kepada para santri yang berkontribusi besar dalam membangun moral dan nilai-nilai keagamaan di masyarakat kita," ujar Kapolsek.

Dengan peringatan HSN, komitmen untuk mendukung peran para santri dalam pembangunan bangsa dan negara semakin kuat. Kehadiran Kapolsek dan Forkopimcam dalam peringatan ini juga menggambarkan sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam mendukung kehidupan beragama dan membangun kehidupan yang harmonis.